

Miguel Diaz Canel inaugure un nouveau gymnase de force pour le baseball cubain



La Havane, 16 janvier. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a inauguré ce lundi un nouveau gymnase de force, au stade Latino-américain de baseball, à La Havane.

Doté de technologie de pointe, le nouveau gymnase au service notamment des joueurs d'élite de baseball, compte 18 appareils destinés à améliorer les capacités physiques nécessaires pour cette discipline.

Le montage a été confié à une entreprise italienne, Technogym, certifiée par le CIO, le Comité International Olympique.

Miguel Diaz-Canel a coupé le ruban en compagnie d'Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs. Il a posé des questions sur les caractéristiques du gymnase qui de l'avis de ses responsables est au niveau des meilleurs au monde.

«Maintenant, nous devons garantir qu'il soit bien utilisé par les entraîneurs afin d'améliorer la préparation physique intégrale des baseballeurs cubains » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/152714-miguel-diaz-canel-inaugure-un-nouveau-gymnase-de-force-pour-le-baseball-cubain>



Radio Habana Cuba